
会員近況報告（あきつ会通信の返信葉書）

氏　名 近　況
青木　忠孝 野菜づくりに励んでいます。 毎月第③土曜日の例会にも出席しようと思うので

すが、用事が入り出席できず申し訳ありません。
青山　洋子 ゴルフはゴルフでもマレットゴルフにはまっています。お金もあまりかからない

し健康的です。 口びるに歌を・・・・・カラオケも始めました。 8月19日、
20日は家族で富士山に登ります。

赤澤　京子 完時差ご苦労様です。 私も年令的に来年は自信がもてなくなりつつありますの
で出来るだけ同期会には参加したいのですが、毎年この時期は三郷の家の草取り
ばかりしています。いやはや草の成長の速いこと。 近況は特に変化はありませ
んがウォーキングを楽しんでいます。

赤羽　憲治 今年も残念ながら不参加とさせていただきます。 いずれ仕事を止めて田舎中心
の生活にと思っておりますが、囲りの状況がなかなかそれを許してくれません。
田舎での家具の製作と畑仕事ができる日を楽しみに、フルタイマーで頑張ってお
ります。　皆様に宜しくお伝え下さい。

石田　武秀 未だ東京半分、信州半分の日々です。 最近うれしいのは縁ある会社(安曇野)に
出入りして、友人原氏に会えることです。原氏に励まされています。 数十年
経って共通のお話が出来るのを大変ありがたく、うれしく思っています。

石谷　美智子 ＮＨＫテレビ「おひさま」で、松本や安曇野が舞台になっているので、なつかし
く、風景の美しさに心が奪われます。

岩原　四郎 ４月から５月の連休週間、お盆、年末年始などの日本民族大移動の時期は、か
えって出席できません。従って、これらの時期を避けて実施して下さるようお願
いします。 また、できれば温泉地などで１泊２日で開催していただければなお
良いと思います。　近い将来、皆様方と必ず再会できるよう、その日を楽しみに

植原　哲 ①総会議決等全ておまかせします。　②一応現役しています。
宇留賀　剛 役員の皆さん、ご苦労様です。出席できませんが宜しくお願い致します。 趣味

の農業、ゴルフ、医者通いの３点セット(？)で毎日過ごしています。 皆さんも
健康に留意されお元気で！

江川　功 いろいろご苦労様です。
大久保　寿麿 ６月末にリタイア。　年金生活となります。
岡村　廣正 岡村応用力学研究所を開設し、主にセミナーの講師、企業での講義などをしてい

ますが、日本より韓国企業の方が熱心です。たとえばHyundai･Kai motors。 最
近市民農園で野菜づくりに精を出しています。 今のところ帰省する予定があり
ませんので総会は欠席いたします。

荻原　義重 ４３年間勤めた教職の現場から身を引きました。現在はサンデー毎日ですが、近
隣の中学校へ学習支援のボランティアに短時間出かけています。残りの時間は畑
で草と闘う毎日です。 フリーになったらいろいろのことができるだろうと夢み
ていましたが、気力体力金力の低下で思うようにいかないのが現実です。 健康
が第一と思える今日このごろです。

小口　朋子 ご連絡ありがとうございました。種々不都合はありますが、結構元気に過ごせて
おります。ますますの暑さに向かいます折柄くれぐれもおいといの程お祈り申し

小沢　国宏 年をとっていくだけ！
小野　彪 なでしこジャパンの快挙に感動しております。　"折れない心"
勝野　正道 7/26(火)穂高会実施。 ・宇留賀剛 ・荻原義重 ・勝野正道 ・相馬俊英

・東條尚武　・望月芳雄 ・二木浩 以上７名。　皆元気でーす！
加藤　節 私自身は元気でやっております。　　なお、以下の方が亡くなりました。

　小沢通成氏(２組)　2011年7月19日
金井　繁二 今年４月に東京簡裁から千葉簡裁に異動となりましたが、相変わらず自宅から通

勤しています。 週末のテニスと孫達(５歳男、３歳男)との交流が楽しみです
が、体力の維持に四苦八苦です。　ご無沙汰続きですが、ご盛会を祈念しており

金森　雄二 自営業の飲食店で相変わらず頑張っています。 夫婦で頑張っているのでなかな
か休めません。すみません。　あきつ会の総会、ゴルフに出席参加できず残念で

上條　勝巳 ご苦労様です。 今回、法事のため欠席させていただきます。我々も高令化し健
康第一です。小生本年の検診も血圧以外はセーフでガンもありませんでした。で
もいつとび出してくるか分かりません。とび出してきたらやっつけるの精神で

上條　剛彦 相変わらずの生活をしています。
神山　巍 まだ、働いています。（出版の編集者として）
亀井　弘江 ２月に東京から実家に戻りました。 完全リタイヤして毎日が日曜ですが、けっ

こう忙しく充実した日々を送っています。



唐沢　幸作 特にない。　訃報を見て、暑さ忘れます。合掌
北川　健 震災に心痛むも、又、原発のいい加減さに憤るも、自らは惰性の日々也。
北野　三千雄 今回の大震災では、宮城県も沿岸部を中心に大きな被害を受けましたが、我が家

では幸い大きな被害はなく、その後のたびたびの余震に驚かされつつも、家族皆
元気でやっております。

久保寺　勲 自宅を２世帯住宅に増築改修して長男家族と同居。 ３人の孫にかこまれて、多
忙な毎日です。

胡桃沢　宏行 メーリングリストは賛同します。
小岩井　恭文 昨年末をもって"出勤"することを終わりにしました。目下、四街道市の市民大学

講座運営の手伝い(ボランティア)が主な活動(仕事)です。 また、中国や国内で
の植樹ボランティアの活動(参加)が今年で目標の90％まで達成の見込みです。健

小林　幹房 ＨＰの文芸欄(俳句)でお世話になっています。　皆さんちょっと覗いてみてくだ
斎藤　光生 総会の盛会をお祝い申しあげます。 いつもご連絡いただきながら欠席で申し訳

ございません。　皆様のご多幸を心よりお祈り申しあげます。
佐藤　文俊 仕事、農作業、旅行などして元気に過ごしております。
三才　萬里 あい変わらず元気でおります。
塩原　武 6/22の株主総会で役員(監査役)を退任して、４４年の会社員生活にピリオドを打

ちました。　体調は不調(腰痛他)
島　利栄子 皆様にお会いしたいのですが、１４日はお盆帰省で家族が集合するため参加でき

ず残念です。盛会をお祈りします。 私は、ここ１５年読み続けてきた女性の一
代日記(６８年間)を出版するため、全力投球しています。細かいつづけ字を読ん
でいますので、目が悪くなりました。資金面での出版協力者を募っております。
ご一報いただければとてもうれしいです。

水津　幸一 仕事を辞めて２年８ヶ月、観劇・音楽会・落語会・展覧会・旅行と飲み会の毎日
です。おかげさまで元気なので上記をこなす体力・気力がまだまだあるようで

杉下　勝彦 毎日の仕事は８月末で終わり、今後は週２回程度の仕事になります。 昨年１２
月に安曇野に小さな家が完成しましたので、東京と安曇野を行き来しスローライ
フを始めます。信州に居ることが多くなりますので、色々な行事に参加しようと

高津　聖志 暑中お見舞い申し上げます。東京を離れ富山に来てから５年目に入りました。
富山県薬事研究所長、富山大学医学薬学研究部客員教授として元気に研究と業務
(行政)に関与しています。現役時代と同じくらいに多用であり責任も感じていま
す。年１０回ほど塩尻に帰省していますが、もう１～２年当地でお世話になろう
かと思います。同期会のご盛会をお祈りします。

高宮　淳子 ご案内ありがとうございました。　何とか元気にしております。　皆々様によろ
田村　正勝 大震災の復興に少しでも役立てばと「日本経済復興協会」(昭和21年設立 社団

法人第1号)の理事長として会員の全国の企業に声をかけています。忙しい毎日で
すが、お陰ですこぶる健康です。皆様によろしくお伝えいただければと存じま

土屋　進 連絡遅れて申し訳ありません。確定ではありませんが、極力出席できる様に調整
します。

堤　十九夫 今年の首都圏あきつ会は11月26日(土)15:00すくワール麹町です。 幹事は９
組 水津幸一、中澤忠夫、小松治子、堤十九夫です。大勢の参加がありますよう
にＰＲをよろしくお願いいたします。

東條　尚武 申し訳ありませんが欠席させていただきます。　皆様に宜しくお願いいたしま
戸谷　弘美 東北大震災のボランティア兼地震調査に福島郡山に３週間いってきました。地

震・津波の被害はまさに何百年単位の天災ですが、福島原発による被害は人災そ
のものです。火山、地震帯が縦横に走っている日本列島に何故原発なのか？ 後
処理も出来ない汚染灰をため込み続けて！

等々力　康友 多忙な音楽生活を送っております。
轟　豊久 毎年案内をいただきながら不参加で申し訳ありません。　三坪農業を楽しんでい
鳥羽　郁夫 郵便物の宛先を下記に変更しておいて下さい。（再三のお願いです！）

　事務局のミスです。申し訳ありませんでした。
内藤　昭子 皆様によろしくお伝え下さい。
中越　慎介 8月14日は昨年秋結婚した娘の初の里帰りで婿と一緒なんですが翌日には帰京し

てしまうので申し訳ないけれど今回は出席できません。　皆さんに宜しく！
中澤　忠志 東海沖地震が予測される静岡では今回の東日本大震災は他人事ではなく、拙宅が

浜岡原発から20数kmの所である事もあって心安からずの心境です。が、しかしい
くら心配しても仕方ないので、良寛様の「災難に逢う時節には災難に逢うがよく
て候、死ぬる時節には死ぬがよくて候」を覚悟したい所ですが、凡人なかなか悟

中嶋　正廣 本年7月11日父が94才の天寿を全うして亡くなりました。 2年余り寝たきりで、
正直なところ老々介護の疲れがだいぶたまってきたところでした



永田　勇 いつもご連絡ありがとうございます。 現在、松本(山形村)と茅ヶ崎を半分づつ
の割合で往き来しておりますが、当日は茅ヶ崎での所用があるため欠席とさせて
頂きます。　　メーリングリストの開設、期待しております。

中田　和男
　　　智恵子

健康に留意しながら、孫達から元気をもらい無事過ごしています。 いつもの通
り孫達の夏休みで、孫達優先のため欠席いたします。皆様によろしくお伝え下さ

中田　義一 盆休み仕事です。
永田　光弘 自宅で細々と設計コンサルタントの仕事をしています。 父母が亡くなり、帰松

は年１度ぐらいになってしまいました。　皆様のご健勝を願っております。
中村　栄子 ご盛会をお祈り致しております。
中村　泰明 幹事ご苦労様です。　小生、スローライフを過しております。
名小路　明之 ・皆様お世話になっております。 ・三郷へも月に１回以上きています。 ・非

常勤の仕事を継続中。 ・ゴルフは例年になく多くなりました。スコアーは雑で
問題多し。 ・家内との話(過すこと)が多くなりました。孫は５人、皆だんだん
成長しています。 ・７月３日～８日 ロス(米国)にいる次男の家に家内と行っ
てきました。ラスベガス，グランドキャニオンへも足を延ばしました。

新村　東美 残念ですが、今年も出られそうにありません。 五十周年記念事業には是非参加
したいと思います。

新村　敏夫 又、同期会が有るので松本に帰る動機付けに成りました。 出来の悪いニイムラ
はまだ週２回の補習なしに会社に行っております。　皆様にお合いするのを楽し

西村　清亮 今年の夏は天候不順で夏山山行計画がおくれて盆休みまでかかりそうです。総
会、欠席します。

野村　瑞子 都合にて参加できなくて。　みなさまによろしく。
長谷川　くみこ 幹事の皆様、いつもお世話になっております。　これからもよろしくお願い致し
林　正弘 ６月２５日のキング・サーモンでの会は楽しかった。 酒を飲めることは健康の

証拠！！　　皆様によろしく。
樋口　明朗 ５０周年事業の成功を祈念します。よろしくお願い致します。 記念誌はいつ

も締切日前に原稿を出すが、取り止めになったかと思っていた相当後になって
やっとできてきて、記事の時季はずれ感になり参る。

平岡　武 町会関係の御役目がやっと終了してほっとしたところです。昨年暮れに高山晃一
君が亡くなり、親しくしていたのでガックリしました。そんな事もあり３月の彼
岸過ぎからお墓の修理をしました。終了したら6/30の松本地震で、周囲の墓石が
かなり倒れましたが、我家のは接着剤がしっかり効いていてなんともなく、虫の
知らせとは不思議なもの。

深澤　弘康 平穏にスタートしたかと思った2011年は、歴史に刻む天災/人災が発生。どうし
ようもない政府とともに未来の日本に暗雲が。 仕事でアフリカの国へ行ってい
ます。この地球上に、未来の最後の国々として、中南部アフリカがあること実感
しています。　　緒要により、参加できません。大盛会を祈ってます。

深澤　世根 いつもご丁寧なご連絡を頂き有難うございます。　当方、元気で暮らしておりま
福島　資剛 １９９０年に開業したペンションも２１年目を迎えることになりました。今年は

東日本大震災の影響で、経営不振が続いて居ます。皆様のいっそうのご協力をお
願い致します。

降旗　勝夫 今年から東京同窓会の常任幹事を仰せつかりました。小野、宮下、藤原の３副会
長をサポートして行きたいと思います。

降旗　敏勝 H23年9月より、下記※に住所が変更になりますのでよろしくお願いします。
※．管理者判断にて非公開。必要な方はＨＰにて問い合わせ下さい。

細野　邦昭 日本大学生物資源科学部の現役教員として、藤沢に単身赴任で頑張っておりま
す。ＮＨＫの「おひさま」をなつかしく見ております。

堀内　義 平林先生のご指導を受けて仕事を続けています。
松本　隆雄 町会の盆踊りがあり出席できません。(申し訳ありません) 相変わらず写真

サークルで楽しくやっています。フィルムにこだわってきましたが値上げがすご
く、一方デジタルの色も本当に良くなってきたので、今年はデジタルに挑戦して
みようと思っています。（近々カメラを買う予定です。）

丸山　明 今年１月父が亡くなり、新盆で７月末帰省することになり、８月は信州へ帰れな
くなりました。　今年こそ参加できると楽しみにしていましたが残念です。

丸山　妙子 先日の地震は大変な方も多かったこととお見舞い申し上げます。私の実家も土蔵
に亀裂が入るなど・・・・ 卒業５０年を迎えるのはお目出度いと言って良いの
でしょうか！ 共に歩んできた者の集い、その歩みの行く末を見つめる良い機会
になると良いと願っています。　良き残りの人生の為に、そして後の人々の為

丸山　良克 今年こそ 松本でのゴルフと総会に出席するつもりでしたが、義兄の新盆が町田
市であり帰郷できません。　皆様によろしくお伝え下さい。



丸山　亮 今春、五冊目となる楽譜「混声合唱のための日本民謡集」を出版しました。（マ
ザーアース社、1995円） 木曽節を含む北海道から沖縄までの民謡の編曲を集
め、秋には地震被災地 岩手、宮城、福島の民謡を入れたコンサートを開きま
す。（9月25日２時、柏文化会館、混声合唱団フォンテ）

水上　敏子 元気で忙しく活動しています。 ガンになりたくないですが、自他共に想定外の
事がおこる時代です。何がおきても積極的な見方をして他の人の役に立てる生き
方をしたいと願っています。　　皆様のご活躍ご健勝をお祈り致します。

水口　裕敬 母親の介護を続けて丸４年になります。 政治の貧困、自然災害、人災等この国
の将来が心配です。　盛会を祈念申し上げます。

三村　泰史 今年９９才(白寿)になるおふくろが松本で１人で生活していたが、さすがに３度
３度のメシを作る気力がなくなり、ついに７月１３日「エリシオン開智」に天白
町から転居しました。そんな訳で、ここの処結構松本に行っていますが、8/14は
こちらで用事があり欠席です。　残念ですが・・・・皆様によろしくお伝え下さ

宮下　克彦 Retire後の生活に慣れました。 福島原発事故が反省の半分の自らの刻苦精励、
努力を無残に打ち崩してくれました。

宮下　直子 一度は止めようと思ったゴルフを又続けています。 松本カントリーのコンペに
も参加してみようと思いましたが、日程が合わず残念でした。信州へは、１７日
頃から出かける予定です。 その様な訳で元気にしております。何よりも健康が
第一・皆様もどうぞお元気にお過ごし下さいませ。

村澤　健吾 相変わらず、大学非常勤講師を続けています。
望月　克宏 毎年、ご苦労様です。 地域自治会の催事のため欠席します。 リタイヤ後は

ウォーキング、ゴルフ、読書など楽しんでおります。
百瀬　武 ４月末から古屋の造作をしています。　現在7/22も修理中です。
百瀬　雅教 盛会を祈ります
百瀬　育治 妻が５月１８日、脳内出血で倒れ左半身マヒで現在リハビリ中です。９月頃には

杖を使用して退院かと期待して毎日病院に通い妻のリハビリに添っております。
そんな中、８月１２日サントリーホール・グルーローズ(小ホール)でカンツォー
ネ、サックスの発表会でステージに立ちます。

柳澤　深史 ・会社人生を離れ一年過ぎました。 ・アルバイト(２日/ｗ)、田舎(筑北村)の
畑、スイミングとの生活パターン。　・本連絡、メーリングリスト賛成です。

山本　勝彦 現在、調剤薬局経営中。週３日薬剤師として仕事しています。
横内　龍三
　　　正子

札幌暮しが7年となり、北の大地に２人とも根を下ろしつつあります。 仲々出
席の機会が得られなく残念ですが、５０周年記念に期待しております。

米窪　健 年相応の健康状態で、楽しくゆったりと過ごしています。 都内ちゅうしょうき
ぎょうしえんのしごとも５ねんめとなり、今年度で区切りにする予定です。

輪湖　郷史 まだ、少し会社に勤めています。 梓川へは家の手入れ、畑の除草等で帰ってい
ます。　折角ですが、総会を休みます。

渡部　洋之 療養生活で、何とかやっております。


